

## Déclaration sur l'élection présidentielle au LIBAN

Québec | 1-4 février 2017

**Le Bureau de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie, réuni à Québec du 1<sup>er</sup> au 4 février 2017 :**

- PRENANT ACTE** de l'élection présidentielle tenue le 31 octobre 2016, à l'Assemblée nationale du Liban, lors de la 46<sup>e</sup> session parlementaire, alors que la présidence était vacante depuis le 25 mai 2014, date de la fin du mandat du Président Michel Sleimane ;
- SE RÉJOUIT** de l'élection par les députés de l'Assemblée nationale, conformément aux règles constitutionnelles, du nouveau Président de la République, M. Michel Aoun, mettant ainsi un terme à 29 mois de vide institutionnel ;
- SALUE** la nomination de M. Saad Hariri au poste de Premier ministre le 3 novembre 2016 ;
- PREND ACTE** de la formation d'un nouveau gouvernement composé de 30 ministres, dont une femme, le 18 décembre 2016 ;
- ENCOURAGE** la section libanaise de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie à participer activement aux instances de notre Assemblée et à occuper toute la place qui lui revient au sein de la Francophonie.